

Sección realizada por:
Rosa Blanco, Bolsa de Madrid

20.000 PERSONAS VISITARON LA FERIA QUE CONTÓ CON UNA ACTIVA PARTICIPACIÓN DE LA BOLSA DE MADRID

Bolsalia 2002, Salón de la Bolsa y otros mercados financieros



Casi 20.000 personas visitaron BOLSALIA 2002, celebrada los pasados 28 de febrero, uno y dos de marzo. La feria por excelencia del mundo inversor tuvo ya los mejores augurios desde su inauguración, que fue realizada por el vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de Economía y Hacienda. Junto a él, el presidente de la Bolsa de Madrid, Antonio Zoido, y otras personalidades del mundo financiero. Rodrigo Rato habló a expositores e inversores de mantener la credibilidad y la coherencia de la política económica necesarias para una recuperación de los mercados.

El vicepresidente aprovechó también la inauguración de la feria para destacar la realización de la Cumbre de Barcelona, bajo la presidencia española, en la que arrancará el nuevo sistema de toma de decisión que hará posible el mercado financiero europeo integrado. "A la moneda única que hoy celebramos se unirá pronto un mercado de capitales común", dijo Rato, y añadió que bajo la presidencia española se pondrá en marcha el procedimiento que permitirá iniciar en 2003 la integración de los mercados de capitales.

Cincuenta expositores se dieron cita en la tercera edición del Salón de la Bolsa y Otros Mercados Financieros, entre los que se encontraron las principales empresas que cotizan en los mercados, sociedades y agencias de Bolsa

Rodrigo Rato inauguró la tercera edición del Salón de la Bolsa y otros Mercados Financieros.

Inditex, Telefónica Móviles, Telefónica, Repsol y Zeltia son algunas de las empresas cotizadas en Bolsa que han estado presentes en BOLSALIA

y empresas de difusión de información financiera. Inditex, Telefónica Móviles, Telefónica, Repsol y Zeltia son algunas de las empresas cotizadas en Bolsa que han estado presentes en BOLSALIA. Sus responsables han respondido a las dudas de los pequeños inversores, tanto en los stands como en las conferencias ofrecidas a los asistentes.

Internet también ha estado presente en las conferencias, y en los stands, pues es un canal que va ganando terreno en el mundo financiero. Maxblue, Inversis, Estubroker, Selftrade y Consors son algunos de los brokers-online que se han dado cita en la feria, además de los portales financieros Invertia e Inverca. También bancos como Uno-e, Patagón y Actiobank presentaron a los inversores particula-

res sus portales que permiten la intermediación on-line.

Uno de los principales atractivos de la feria han sido las 30 conferencias ofrecidas por cincuenta analistas durante los tres días del salón, y en dos salas simultáneas. Los expositores han nutrido con sus expertos la mayor parte de las conferencias, junto a otros técnicos escogidos por Inversión dada su talla en el mundillo inversor.

La repercusión de la crisis argentina en los valores españoles inauguró este maratón de conferencias. En ellas se recomendaron carteras, se presentaron sistemas de trading para invertir en bolsa, y se dieron consejos al inversor bajo el enfoque del análisis técnico y del análisis fundamental. Valores como Zeltia, Terra, Inditex, Altadis, Red Eléctrica, Telefónica Móviles, Telefónica y Repsol fueron diseccionados por expertos de sus empresas. Herramientas para invertir a través de Internet y sistemas de trading para invertir en bolsa fueron presentados a los inversores particulares, que recibieron consejos para medir el riesgo de sus inversiones.

Entre las mesas redondas destacó la de Latibex, en la que se quiso enseñar la gestión del riesgo en Latinoamérica. La mesa fue moderada por Jesús González Nieto, director de coordinación de Latibex, con la participación de Elena Eyries, directora de Renta Variable Latinoamericana de SCH Gestión, y Rafael Macías, responsable de Renta Fija Latinoamérica de BBVA.

La feria estuvo aderezada con regalos, concursos, ofertas y toda la información que interesa a los inversores. La inversión en valores bursátiles, pese a la inestable situación que viven en estos momentos los mercados, ha sido recomendada por los expertos, para un largo plazo. El salón se celebró en el Palacio Municipal de Congresos de Madrid del Parque de las Naciones y, al igual que en anteriores ediciones, ha recibido a pequeños inversores de toda España. La feria ha tenido repercusión en toda España, gracias a la cobertura que ha realizado más de treinta medios de comunicación, y agencias de noticias. □